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ПРАЗДНИК КНИГИ
23 мая в 14.00 в областной библио�

теке имени И.А. Бунина состоится от�
крытие VIII областного праздника "Ор�
ловская книга�2006". Его девиз —
"Книга и дети". 

В программе праздника — работа
шести книжных выставок. Кроме того,
состоится награждение заслуженных
библиотекарей области и победителя
краеведческой Интернет�викторины. К
празднику приурочено чествование
юбиляров библиотек и презентация VII
выпуска регистрационного каталога
"Орловская книга�2005". 

Организаторы мероприятия — об�
ластное управление культуры и ис�
кусств, управление печати, полигра�
фии и СМИ, библиотека имени 
И.А. Бунина и областная детская
библиотека имени М.М. Пришвина.

ТЕРЬЕР ЗАСЛУЖИЛ БРОНЗУ
Бронзовой медали удостоен чёр�

ный терьер по кличке Витязь из Орла
(хозяин Ольга Ночёвкина) на соревно�
ваниях по обидиенсу (дрессировка со�
бак). Они завершились на днях в Ор�
ле. Первое и второе места завоевали
московские дрессировщики собак.
Кроме традиционных кубков, медалей
и корма призерам вручили картины. 

Напомним, что соревнования про�
водились на Орловщине впервые. В
них приняли участие 15 лучших дрес�
сировщиков собак из Орла, Москвы,
Тулы. Животные выполняли всевоз�
можные команды — от простейших
"сидеть" и "лежать" до бега спиной
вперед.

Организатор соревнований —
орловский областной центр дресси�
ровки "Орлиное гнездо".

ОРУЖИЕ В ВИТРИНЕ
В Орловском государственном ин�

ституте искусств и культуры открыт
музей поискового движения. В экспо�
зиции представлены снаряжение и
форма солдат Красной Армии, совет�
ское и немецкое вооружение: автома�
ты, пистолеты, гранаты, а также меда�
льоны бойцов. О прошлом рассказы�
вают фронтовые письма, газеты и ли�
стовки. 

В создании экспозиции приняли
участие представители поискового от�
ряда "Факел" и ректорат ОГИИК. 

ГАИ НА ПЕРЕЕЗДАХ
На Орловщине стартовала профи�

лактическая операция "Внимание: пе�
реезд!". Она продлится до 14 июня. В
этот период сотрудники ГИБДД усилят
контроль за порядком у железнодо�
рожных переездов, которых в области
насчитывается 129 (из них 18 — в Ор�
ле).  

Столкновения поездов и колесного
транспорта случаются редко, но это
аварии с самыми тяжелыми послед�
ствиями. К счастью, за четыре месяца
текущего года на территории, обслу�
живаемой отдельным батальоном ДПС
ГИБДД, происшествий не зарегистри�
ровано, однако водителям выдано 158
предписаний об административных
правонарушениях. 

УЗНАЛ ОБИДЧИКА
Вечером 15 мая к патрулю вневе�

домственной охраны, проезжавшему
по Карачевскому шоссе, обратился
ограбленный мужчина. Он рассказал,
что трое неизвестных избили его, от�
няли деньги и сотовый телефон. Напа�
дение произошло неподалеку, поэто�
му сотрудники охраны сразу посадили
пострадавшего к себе в машину и ста�
ли объезжать квартал. Вскоре ограб�
ленный увидел одного из своих обид�
чиков. Сотрудники ОВО Валерий Сыр�
цев и Алексей Гнедков задержали по�
дозреваемого. Двух его соучастников
по горячим следам в ту же ночь разыс�
кал райотдел милиции.      

Информагентство

"Орловской правды".

ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

НОВОСТИ ИЗ МЭРИИ

Обсуждение вопроса о

благоустройстве

дворовых территорий

вызвало у участников

рабочего совещания,

состоявшегося вчера в

мэрии Орла, живую

реакцию. Из доклада

руководителя МУП

ЖРЭП А.А. Левина

следовало, что работа

эта ведется довольно

активно. 

Он сообщил, что утвер�
жденная на 2006 год поста�
новлением администрации
города программа благо�
устройства дворовых тер�
риторий предусматривает
выполнение работ на сум�
му около 26 миллионов
рублей. Из этих средств
почти восемь с половиной
миллионов должно пойти
на асфальтирование дво�
ров, восемь миллионов —
на ремонт подъездов. На
замену дворового обору�
дования и контейнерных
площадок планируется на�
править около девяти мил�
лионов, на озеленение —
600 тысяч рублей. По сло�
вам Левина, на сегодняш�
ний день установлено 139
единиц дворового обору�
дования, еще 641 единица
отремонтирована. Прове�
ден ремонт 29 контейнер�
ных площадок. Спилено
227 аварийных деревьев.
Завершая свой доклад, ру�
ководитель МУП ЖРЭП вы�
разил уверенность, что все
работы, предусмотренные
планом, будут выполнены в
полном объеме и в уста�
новленные сроки. 

Судя по вопросам, за�
данным А.А. Левину руко�
водителями города, такой
уверенности они не разде�
ляют. По плану в этом году
должно быть установлено
12 новых контейнерных
площадок. По факту — од�
на. Отсюда — несанкцио�
нированные свалки во дво�
рах. "Когда они будут лик�
видированы?" — спросил
и.о. первого заместителя
мэра В.В. Еремин. "А сва�
лок нет", — последовал от�
вет Левина. Следующий
вопрос: "Когда будет заве�
зен песок для песочниц?".
Ответ: "Завезено около 100
кубометров". — "А нужно?"
— "А нужно 1100". — "Когда
же этот песок окажется во
дворах? В ноябре?" — ин�
тересуется Еремин. —
"Числа до 10 июня приве�
зем", — несколько неуве�
ренно отвечает Левин.

После этого руководи�
тель МУП ЖРЭП стал рас�
сказывать о плачевном
финансовом положении
своего предприятия. Мы,
мол, и рады бы работать,
да только денег нет. И
предложил авансировать
предполагаемые расходы
ЖРЭП из городского бюд�
жета. Предложение не
приняли. Начальник фи�
нансового управления ад�
министрации А.Н. Коробо�
ва сообщила, что финан�
сирование может произ�
водиться только после вы�
полнения работ. На сегод�
няшний день все расчеты с
предприятием произведе�
ны полностью. Видимо,
проблема заключается не
в отсутствии средств, а в
их неэффективном ис�
пользовании.

В.В. Еремин выразил
сожаление по поводу того,
что в работе МУП ЖРЭП не
прослеживается последо�
вательности, а генераль�
ный директор предприятия
считает, что проблем нет.
Ошибочность этого мне�
ния подтверждают и звон�
ки по телефонам "горячей
линии", которая действует
в администрации с 10 мая:
из 272 поступивших обра�
щений более ста касаются
именно благоустройства
дворовых территорий. Мэр
Орла А.А. Касьянов под�
черкнул, что работа над
решением этой проблемы
будет взята на особый кон�
троль.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

НА ГОРЕ, НА 
ГОРОЧКЕ

Большая часть жителей масси�
ва живет в многоэтажном кварта�
ле, расположенном  на невысоком
холме чуть в стороне от Силикат�
ной улицы. Здесь продолжается
строительство жилья (в том числе
и муниципального). На самом вер�
ху, около дома №10 по ул. Кузне�
цова, — остановочный павильон. К
нему  от Силикатной ведет узкая
асфальтовая дорога. Сделано это
для жителей квартала. Ведь рас�
стояние от конечной остановки на
Силикатной до их домов около 500
метров. Преодолевать этот путь в
гору да с сумками (большинство
жителей покупки делают в городе)
совсем непросто. Пенсионерка, с
которой я разговорился около до�
ма №8 по ул. Кузнецова (в 15 мет�
рах от остановки), посетовала:
"Вот сейчас я возвращаюсь из по�
ликлиники без поклажи — и то тя�
жело подниматься. А когда иду с
продуктами, иной раз приходится
и останавливаться, отдыхать". На
вопрос: "Почему же до самого до�
ма не доезжаете?" следует ответ:

"Маршрутки здесь, на горке, ред�
ко появляются, да и дороговато
для нас, пенсионеров, коммерчес�
ким транспортом пользоваться.
Кроме того, многие наши соседи
отвыкли ходить на ближнюю оста�
новку. От дома до неё всего 15 ме�
тров, но этот участок часто непро�
ходим из�за грязи — нет асфаль�
тированной дорожки, приходится
обходить полквартала".

В том, что водители маршру�
ток, действительно, не жалуют
вниманием остановку на горе,
легко убедиться. Утром в поне�
дельник за пятьдесят минут по
Силикатной проехало около
двух десятков маршрутных 
"ГАЗелей". На горку завернула
лишь одна. Пенсионерка, с ко�
торой я беседовал, подсказала
выход из положения — необхо�
димо переместить конечную ос�
тановку для коммерческого
транспорта с Силикатной на
улицу Кузнецова. Сделать то же
самое для муниципального
транспорта возможности нет —
"Икарус" на неширокой площад�
ке у верхней остановки не раз�
вернется.

КОМЕНДАНТСКИЙ
ЧАС

Другой житель квартала на мой
вопрос: "Правда ли, что у вас с
транспортом плохо?" невесело по�
шутил: "С транспортом у нас хоро�
шо, а вот без транспорта — плохо.
Свободно выехать в город могут
только те, кто имеет свои машины.
Для остальных же это вырастает в
целую проблему, особенно после
восьми вечера.  В это время марш�
рутки вообще не ходят (как будто ко�
мендантский час для них ввели), а
"шестерка" — очень редко. Наглухо
же "закрывается" район в 22.15 —
время последнего рейса автобуса.
Представьте, каково молодым. Им
же погулять хочется в городе, на са�
лют посмотреть, на дискотеку схо�
дить. У нас�то ведь, в "медвежьем
углу", какие развлечения? Вот и при�
ходится парням и девушкам по но�
чам пешком топать от остановки на
Электровозной до дома. Расстоя�
ние немалое — километра три. Но�
чью страшно. Я дочку сам хожу
встречать, когда припозднится. А
что поделаешь? На такси денег нет".

Третий мой собеседник расска�

зал еще и о других аспектах транс�
портной проблемы: "Администра�
тивно наш массив входит в Север�
ный район Орла. Но добраться туда
можно только с пересадкой. Это
недешево. И времени отнимает
много. Но я, как и многие мои сосе�
ди, там работаю. А дочка моя в хо�
реографическую школу ходит, но в
Советском районе. Тоже проблема.
Дочка еще маленькая. Без сопро�
вождения бабушки не обойтись. Но
для нашей пенсионерки это нелег�
кий труд — три раза в неделю туда�
сюда на маршрутках с пересадка�
ми ездить. Она, конечно, хочет
внучку танцам выучить (ее идея бы�
ла), но говорит: "Еще полгода, и
все — сил больше нет!" Сейчас
маршрутки в часы пик ходят регу�
лярно. Зимой — другая картина.
Порой по полчаса на морозе прихо�
дится ждать транспорт, чтобы по�
пасть в Советский район". 

"ДОРОГА ЖИЗНИ"
В разговорах жители массива

завода силикатного кирпича дру�
гие городские районы называли
словом "город". Складывалось
впечатление, что свой квартал они
к городскому  не относят. Навер�
ное, доля истины в этом есть. "Го�
род" — это не только "все удоб�
ства" в квартире. Но и многое дру�
гое. А на силикатном нет ни солид�
ных магазинов, ни развлекатель�
ных заведений, ни спортивных
комплексов. Да и учреждения до�
полнительного образования для
детей далеко, в "городе". 

Решить здесь транспортную
проблему кардинально, прибли�
зить условия жизни к городским,
могла бы дорога, которую планиру�
ют проложить по улице Раздольной

(непрерывная эта улица только на
карте, на местности — поле да ов�
раг). По этой дороге можно было
бы "закольцевать" несколько мар�
шрутов из Северного в Советский
район, решив транзитным обще�
ственным транспортом проблемы
силикатного. Однако все это, похо�
же, в отдаленном будущем, по�
скольку в городском бюджете на
финансирование строительства
дороги предусмотрено лишь 2,5
млн. рублей — сумма мизерная.

Если смотреть с пригорка, рас�
положенного неподалеку от квар�
тала, на котором жители квартала
разбили огороды, кажется, что и
до жилого массива Прокуровки, и
до многоэтажек на улице Бурова
рукой подать — километр�полто�
ра. Однако строительство асфаль�
товой ленточки, которая вдохнет
жизнь в район, здесь обойдется  в
несколько десятков миллионов
рублей. У города лишних денег нет
— бюджет дефицитный, мэр уже
решил брать кредиты. А между тем
поле, где разбили огороды мест�
ные дачники, — перспективный
район городской застройки, вклю�
ченный в национальный проект
"Доступное жилье". Скоро здесь
начнут расти многоэтажные дома.
Через год�два количество жителей
значительно вырастет. А вместе с
этим прибавится и проблем. Кро�
ме дороги по Раздольной, других
перспектив для обеспечения
транспортом жителей планирую�
щихся новостроек нет.  Как и нет
альтернативы этой "дороге жизни"
для снижения интенсивности дви�
жения на перегруженном транс�
портом Московском шоссе. Но где
взять многомиллионные суммы, и
когда жители силикатного забудут
о своей оторванности от город�
ской жизни? Послезавтра плани�
руется заседание депутатской
группы Северного района.  Смогут
ли народные избранники найти от�
веты на эти вопросы? Время пока�
жет. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

— Более 120 тор�
говых точек и 50 лет�
них кафе этим летом
будут обеспечивать
горожан квасом, мо�
роженым, овощами
и фруктами, прохла�
дительными напит�
ками и кондитерски�
ми изделиями. В
этом году мы по�но�
вому подошли к ор�
ганизации уличной
торговли. Положе�
нием, которое при�
нято в администра�
ции Орла, преду�
смотрены равные
возможности для
юридических лиц и
и н д и в и д у а л ь н ы х
предпринимателей.
И те и другие могут
размещать летние
кафе и торговые
точки только в установленных для
этого местах. Определяет их ад�
министрация города. 

— Многие орловцы считают,
что в организации уличных
торговых точек сейчас нет не2
обходимости, ведь продукто2
вые магазины встречаются
практически на каждом шагу. 
— Здесь есть один очень важ�

ный нюанс. Торговля с так называ�

емых нестационарных объектов
(то есть лотков, автомашин) будет
разрешена только в тех местах,
где поблизости нет магазинов, ре�
ализующих такую же продукцию.
Это делается как раз для удобства
людей, чтобы они могли сделать
необходимую покупку недалеко от
дома. Поэтому на сегодняшний
день утверждена дислокация та�
ких торговых точек. Конечно, в
процессе работы может возник�

нуть необходимость открытия до�
полнительных объектов, но это бу�
дет сделано только после того, как
мэр Орла подпишет соответству�
ющее постановление.

— Вот здесь возникает еще
один вопрос, актуальный уже
для предпринимателей. Не
разобьется ли желание орга2
низовать торговлю о бюро2
кратические препоны?
— Мы постарались сделать эти

препятствия минимальными. При�
веду такой пример. В этом году ру�
ководителям магазинов и кафе
разрешено организовывать улич�
ную торговлю мороженым, про�
хладительными напитками непо�
средственно возле своего пред�
приятия, выносить столики для ра�
боты летних кафе и веранд. При
этом им не придется брать какие�
либо дополнительные разреше�
ния. Единственное условие: они
обязаны обеспечить порядок на
этом участке. Что касается отдель�
ных объектов уличной торговли, то
для их организации предпринима�
телям не придется оформлять зе�
мельно�правовые отношения. Ис�
ключение составляют только лет�
ние кафе.

— Много ли подано заявок на

размещение торговых точек
и летних кафе?
— Довольно много. Создана

комиссия, которая рассматрива�
ет такие заявки. Если на одно ме�
сто претендуют двое или более
предпринимателей, среди них
проводится конкурс. Побеждает
тот, кто предлагает наибольшую
сумму арендной платы. Кстати,
она невысока. Стоимость места
для организации торговли ква�
сом — 500 рублей в месяц, моло�
ком — 300 рублей, овощами —
две с половиной тысячи. Мы по�
старались подойти к определе�
нию арендной платы дифферен�
цированно.

— Кто будет контролировать
размещение уличных торго2
вых точек?
— Контролирующие функции

возложены на МУП ЖРЭП (заказ�
чик). Именно эта организация будет
размещать объекты нестационар�
ной торговли, взимать с предприни�
мателей плату, а также содержать в
порядке закрепленные территории.

— Самое главное — обеспе2
чить качество реализуемой
продукции, соблюдение са2
нитарных норм. Кто будет
следить за этим?

— Обеспечение качества про�
дуктов питания — наша главная за�
дача. Контроль будут осуществ�
лять сотрудники Роспотребнадзо�
ра. И, если у них возникнут заме�
чания по качеству продукции, ус�
ловиям ее реализации, а предпри�
ниматель не отреагирует на пред�
упреждение и не устранит недо�
статки, торговая точка будет за�
крыта, а место для торговли  пере�
дадут более ответственному арен�
датору.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

СТАНЕТ ЛИ УЛИЧНАЯ ТОРГОВЛЯ ЦИВИЛИЗОВАННОЙ?
Лоток с овощами и фруктами стоит прямо у проезжей части дороги, на остановке общественного
транспорта. Яблоки и зелень покрыты пылью. И тем не менее у прилавка очередь. Такую картину
в нашем городе можно увидеть довольно часто. Конечно, с одной стороны, это удобно: человек,
возвращаясь с работы, может купить овощи на салат к ужину, не заходя в магазин. Явная
экономия времени. Но, с другой стороны, достаточно представить, сколько вредных веществ
поглощают за день помидоры и огурцы из загазованного городского воздуха, и желание
положить их к себе в сумку сразу пропадает. Похожая ситуация и с торговлей квасом:
спасительный в летний зной напиток зачастую продают прямо у оживленных трасс. 
Как совместить удобство для горожан уличной торговли и безопасность продуктов, реализуемых
с открытых лотков? Об этом наш разговор с  начальником городского управления торговли 
А.М. ЛАЗАРЕВЫМ.

СПАЛЬНЫЙ РАЙОН
Жилой массив в районе завода силикатного кирпича (а попросту — Силикатный) — это полтора
десятка многоэтажек, несколько двухэтажек послевоенной постройки и небольшая территория,
занятая частными домами.  Если посмотреть  на карту Орла, можно увидеть, что  через район
проходят целых пять улиц и один переулок. На деле же единственной транспортной артерией,
связывающей жилой массив с городом, является глухой "аппендикс" улицы Силикатной. Здесь
какой2никакой, а все2таки асфальт, маршрутки и муниципальный автобус.  
По удаленности от центра города район можно сравнить с 9092м кварталом или Выгонкой.
Однако транспортные проблемы делают Силикатный гораздо менее привлекательным для
горожан в качестве места жительства. Единственный муниципальный автобус (маршрут №6) — не
частый гость на конечной остановке. Например, в минувший понедельник с 8.35 до 9.25
"Икарус"2"гармошка" появился здесь только один раз. Городских транспортников понять можно —
маршрут нерентабельный, а ПАТП21, как известно, в средствах весьма стеснено.  Частные же
"ГАЗели" снуют одна за другой. Однако посещают они нерентабельный "аппендикс" не из2за
коммерческой выгоды, а по необходимости — маршрут такой. Деньги зарабатывают 
на других его участках либо в часы пик. 

Но про правду пару строк. За�
жмите ноздри: в самом центре ут�
реннего Милана собачка справила
свои потребности.

Через минуту из затрапезного
магазинчика вышла заспанная ба�
бушка — там позволяют работать и
после пенсии — и с водичкой, со
скребочком на моих жадных турист�
ских глазах старательно убрала
весь собачий след.

Это было первым из заграничных
потрясений. Ну да, висели яркие,
словно новорождённые, флаги
фирм — по двадцать в ряд, — но вот
та мгновенно убранная собачья кол�
баска перед глазами.

Мне казалось, что и кошки ихние
мяукают не по�нашему, а по�италь�
янски. Во всяком случае, на наше
"кис�кис" они не отзывались, не по�
нимали, значит, нашего кошачьего
языка.

Ладно. Главное, уже тогда, своим
забитым скудным умишком я понял:
не спроста убирала бабушка соба�
чий след, скорей всего, ей за неуби�
рание грозил мэрский штраф.

Опять ладно. Много ещё было
впечатлений, но снова любопытное:
машины по Милану (по Риму, Фло�
ренции, Болонье, Венеции) ехали с
неподобающей им тишиной. Выхло�
пы из труб были совершенно бес�
шумны.

Я пристально смотрел: в длинной
очереди�пробке девочка за рулём
вглядывалась вперёд, и её аккурат�
ные короткие газоваки были не
слышны, совершенно не слышны!

Теперь забудем об Италии (хотя
там я видел и могучие грузовики,
куда�то везущие абсолютно бес�
шумно огромные водопроводные
трубы), вернёмся к нашему родно�
му Орлу.

Рёв машин, даже иномарок. Го�
ворят, где�то есть у нас сторожевая
служба по выхлопам. Служит, зна�
чит, только по газу, но не по рёву.

В маршрутках: полный мат. Через
мегафон, через наглого водителя,
знающего, что он вассал какого�то
большого начальника. Многие наши
начальники, лучше через жён или
племянников, имеют маршрутки и
иногда по этому поводу (деля мар�
шруты) даже ссорятся — как в том
фильме про баранов: "Ты не путай
свою шерсть с государственной".

Путают, да ещё как. Водителям
полные индульгенции.

Речи непотребные накрывают
всех сидящих. Что такое наше (не
наше) радио? Это средство развра�
щения русского народа.

Так вот я спрашиваю городскую
Думу (или Совет, или сельсовет —
суть одна): вы за что?

Ах, вы кричите, что во всех безобра�
зиях виновата Москва, она это диктует.

Ни в чём она не виновата.
Виноваты вы, поскольку вам од�

ним поднятием руки подвластно за�
претить всяческое радио в орлов�
ских маршрутках.

А что, может, я в это время ро�
жаю? Ах, может, будет сигнал Шой�
гу о вселенской эвакуации по пово�
ду мора муравьёв?

Музыка саднит просто зверски.
Резать мне водителя или просто ог�
раничиться битьём его непробивае�
мой морды? Есть городской закон,
ограждающий от  словесного урод�
ства в общественном месте?

Далее пойдём пешком. Шумов,
увы, и тут достаточно. Визги у подъ�
езда до утра — это не лучшее со�
провождение спящей многоэтажки. 

И главное, в Италию за приме�
ром ехать не надобно: в затрапез�
ном закордонном  соломенном
Чернигове этих визгов нигде не ус�
лышите — мгновенно подойдёт са�
мостийная незалежная "милицея".

Что стоит нашей орловской мэ�
рии принять такой же закон о тиши�
не? Это нарушит общероссийские
права? Нисколько. Тогда почему же
Орёл до утра разрывается дикобра�
зьими кликами?

Мэрия может многое: не может,
наверное, только не воровать наше
доверие. Может запретить многое,
как запрещают детям: не ломать
скамейки, не кидать окурки мимо
уличных пепельниц. 

Кстати, слово мэрия совершенно
обезьянское; об этом ещё Солже�
ницын, приехавши в Орёл, говорил;
есть взамен великолепное русское
слово — управа.

А насчёт названных запретов ми�
лиция с удовольствием поддержала
бы ваши начинания: сколько штра�
фов родится в её пользу и в вашу!

Пусть это пойдёт в карман участ�
ковых и в ваш собственный — это
тот редкий случай, когда народ не
станет возмущаться.

Вы, властители, тоже не стане�
те возмущаться; вы от этого ста�
нете только богаче.

Может быть, научитесь уби�
рать собачьи следы возле своих
уличных владений и магазинов —
как в Милане. Может, научитесь
делать личных и уличных водите�

лей и дворовых лоботрясов менее
шумными... 

Это будет только вам на пользу.
И на пользу всему Орлу.
Да, мэрия может многое. Пусть за�

коном станет тишина в вечернем Орле.
Даже  у маленькой  власти боль�

шая власть: она может ввести
постановление против скверносло�
вия, против курения, против похаб�
щины на радио, против развязнос�
ти, против... против, в конце концов,
собственного хамства в общении с
прихожанами.

Впрочем, ко мне это не относит�
ся. Я в мэрии не был лет двадцать и
ещё постараюсь столько же не
быть. А если придётся встретиться
с чинушей — наору ему; на ушко.

Сделаю это тихо, чтобы не нару�
шать покой родного Орла.

Любимый город должен спать
спокойно...

Юрий ОНОПРИЕНКО.

Когда2то я (за свой счёт) был в Италии. Вернулся аккурат в день
Чернобыля; но это неважно, может, из2за него просто умнее стал,
а скорее, наоборот.
Важно, что увидел. Было моих шесть очерков об Италии, все
перед публикацией прошли рецензию в  КГБ. 
Однако бесполезно: город скрупулёзно соединял "их" цены и наши
(этими ценами я, воинственный бессребреник,  интуитивно, из
злости, напичкал все абзацы).
Сейчас, через двадцать лет,  мне в Европу не хочется. Вот он,
телевизор, вот она, псевдоправда.

ГОРОДСКИЕ ШУМЫ
РАЗМЫШЛЕНИЯ У НЕПАРАДНОГО ПОДЪЕЗДА

КТО ПРИВЕДЁТ
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